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Président : Gilles Rouffignat. 

 
Membres du Comité Directeur présents : 

Mmes. Véronique Autexier, Isabelle Bonneau, Marion Moine, Karine Vergnaud. 

MM. Philippe Andrieux, Olivier Blancheton, Patrick Bourgoin, Pascal Chardat, David Ferrand, 

Laurent Fouché, Patrick Frugier, Vincent Goupillat, Nicolas Michel, Max Roulon, Jean-François 

Selle, Hervé Zago. 

 
Membres du Comité directeur excusés : 

MM. Marcel Buisson, Thierry Gobry. 

 
Présidents/Animateurs de commission Présents : 

MM. Serge Dorain, Claude Fort, Jacky Philippe Michelet, Michel Piat. 

 
Membres du personnel présents : 

Mmes Valérie Nanglard-Diacre, Emma Gauthier. 

MM. Jean-Luc Hébré, Tom Mazeau. 

 
Personnalités présentes : 

Louis-Henri Groussier (Crédit Agricole Charente-Périgord) 

 
Clubs présents ou représentés (94) : U.S. D'ABZAC - SPORTING CLUB AGRIS - A.S. AIGRE 

- ENT.S. ELAN CHARENTAIS - U.S. ANAIS - ANGOULEME CHARENTE F.C - A. S. BEL AIR - 

A. S. C. MAYOTTE ANGOULEME - C.S. LEROY ANGOULEME - GROUPE SPORTIF FRANCO- 

PORTUGAIS DE GOND PONTOUVRE - JEUNESSE ASSOCIATION BEL-AIR - U.S. ST 

MARTIN ANGOULEME - TENNIS BALLON ANGOUMOISIN - ETOILE SPORTIVE ARS - F.C. 

AUBETERRE - ALLIANCE FOOT 3B BARBEZIEUX BAIGNES BARRET - F.C. ST HILAIRE - 

ENT. BERNEUIL SALLES BARBEZIEUX - A.S. VILLEBOIS HAUTE BOEME - U.S. DE BOUEX 

- A.S. BRIE - F.C. BRIGUEUIL - U.S. BRILLAC - CHABANAIS F. C. - F. C. SUD CHARENTE - 

U.S. CHAMPAGNE MOUTON - ET.S. CHAMPNIERS - U.S. CHANTILLAC - U.S. CHASSENEUIL 

- LA CAGOUILLE SPORTIVE DE CHASSORS - S.L. DE CHATEAUBERNARD - U.S. 

CHATEAUNEUF - F.C. HAUTE CHARENTE - A.S. CLAIX - A.S. CONDEON REIGNAC - F.C. 

DU CONFOLENTAIS - OLYMPIQUE FOOTBALL COURBILLAC - ASPTT DIRAC FOOT - U.S. 

ETAGNAC - LOISIR SPORTIF CLUB FEUILLADE - ET.S. FLEAC - F.C. FONTAFIE - FOOTBALL 

CLUB FONTENILLE - J.S. GARAT-SERS-VOUZAN - F.C. GENAC-MARCILLAC-GOURVILLE - 

L.ASSOCIES GENTE - A.C. DE GOND PONTOUVRE - JARNAC S. - ASSOCIATION SPORTIVE 

VARS - E S JAVREZAC - F.C. CHARENTAIS ISLE D'ESPAGNAC - LA ROCHE-RIVIERES 
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FOOTBALL CLUB TARDOIRE - ET.S. LINARS - AM.S. DES BORDERIES DE LOUZAC - 

CROISSANT D'OR LUXE - COQS ROUGES MANSLE - ENTENTE FOOT 16 - AM.S. MERPINS 

- U.S.AM. MONTBRON - E.S. MONTIGNAC - AM.J. MONTMOREAU - ET.S. MORNAC - A. S. 

MOSNAC - S.C. MOUTHIERS - J.S. DES TROIS VALLEES - ENT.S. NERCILLAC REPARSAC 

- F.C. NERSAC - AM.S. PUYMOYEN - F.C. ROULLET - F. C. CHARENTE LIMOUSINE - O. FC. 

DE RUELLE - ST. RUFFEC - A.S. DE SALLES D'ANGLES - A.S.C. SAULGOND - JEUNESSE 

SPORTIVE GRANDE CHAMPAGNE - J.S. SIREUIL - A.S.J. SOYAUX-CHARENTE - AM.S. 

SOYAUX - F. C. DE ST AMANT DE BOIXE - A.S. ST AULAIS CHALLIGNAC - ANIMATION L. 

ST BRICE - S.C. DE SAINT CLAUD - F.C ST CYBARDEAUX - F.C. SAINT FRAIGNE - F.C. ST 

GERMAIN MONTBRON - C.A. ST MEME LES CARRIERES - C.S. ST MICHEL S/CHARENTE - 

ENT. ST SEVERIN PALLUAUD - AM.S. ST YRIEIX - TAIZE-AIZIE LES ADJOTS - U.S. 

TAPONNAT - U.S.A. VERDILLE - A.S.F.C. VINDELLE - AM.S. VOEUIL ET GIGET. 

 
Clubs présents mais qui n’ont pas pu participer aux votes (2) pour émargement trop tardif 

ou absence de convocation dûment renseignée ➔ pas d’amende : A.S. CHAZELLES - F.C. 

SAINT MAURICE MANOT. 

 
Clubs absents (14) : amende de 150€ (1ère non-participation) prévus dans les Tarifs généraux 

du District : J.S. BASSEAU ANGOULEME - FUTSAL ANGOULEME - U. AM. COGNAC 

FOOTBALL - CLUB FOOTBALL CROUIN - AM.LAIQ. GUIMPS - C.O. LA COURONNE - U.S. 

LESSAC - ATHLETICO DE BELLEVIGNE - AM.S. DE MONS - ET.S. PRANZAC - F.C. DE 

ROUILLAC - C.S. ST ANGEAU - U.AM. ST SULPICE DE COGNAC - ET. F.C. VILLEFAGNAN. 

 
Nouveaux clubs invités mais qui n’ont pas participé aux votes (3) : US BALZAC - JEUNESSE 

SPORTIVE D’EXIDEUIL - ENT. NANTEUIL-VERTEUIL. 
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Accueil de Gilles Rouffignat, Président du District de football de la Charente. 

Le Président accueille les clubs en les remerciant de leur présence nombreuse. 

Il remercie les personnalités de leur présence et particulièrement Louis-Henri Groussier 

représentant le Crédit Agricole qui nous accueille dans ses magnifiques locaux. 

Il présente le programme des trois assemblées qui vont se tenir : 

• Assemblée générale extraordinaire, 

• Assemblée générale ordinaire, 

• Assemblé générale élective. 

 
Intervention de Louis-Henri Groussier (Crédit Agricole Charente-Périgord) 

Le représentant du Crédit Agricole dit son plaisir d’accueillir l’AG du District dans ses locaux. 

Il rappelle qu’au plan national le partenariat entre le Crédit Agricole et le monde du football est 

historique et de longue date, puisque remontant à près de 50 ans. Il précise qu’au plan 

départemental le Crédit Agricole soutient les finales de coupes Séniors, la Journée nationale des 

débutants et la labélisation des clubs. Au plan local il encourage les clubs à contacter leur Caisse 

locale de Crédit Agricole qui disposent de dispositifs pour soutenir le développement associatif 

de notre territoire. 

 
Représentation des clubs 

 
À la clôture de l’émargement, 94 clubs sont présents (sur 110 convoqués) représentant 529 

voix (sur 602 totales). 

• Quorum nécessaire pour tenir une AG ordinaire : 37 clubs et 201 voix, 

• Quorum nécessaire pour tenir une AG extraordinaire : 56 clubs et 302 voix. 

 
Le quorum des différentes assemblées générales étant atteint, ces dernières peuvent 

débuter et les décisions seront donc valables. 

 
Le Président déclare ouverte l’assemblée générale extraordinaire. 

 

 
Intervention de Jean-François Selle, Secrétaire Général 

En préambule, il informe les clubs qu’ils vont voter lors de cette AG grâce au vote électronique. 

Il explique le déroulement des opérations de vote placées sous la responsabilité́ de Jacky Philippe 

1° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE 
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Michelet, Président de la commission « Surveillance des opérations électorales ». Un vote test 

permet aux participants de se familiariser avec la « zapette ». 

Le Secrétaire général précise que tous les supports présentés lors de cette assemblée générale 

(extraordinaire, et ordinaire) ont été́ portés à̀ la connaissance des clubs sur le site internet du 

District dans la rubrique consacrée à̀ l’AG et également adressés par Notifoot dans les délais 

impartis. 

 
Modifications des Règlements généraux 

 
Trois modifications dites « de librairie » sont proposées et seront votées de façon groupée : 

• Art 10 : Obligation en matière d’équipes Jeunes, 

• Art 33.13 : Équipes réserves, 

• Art 33.13 : Sanctions. 

 

 
Article 5.1 (Statut de l’arbitrage pour D2, D3, D4 et D5 ) ➔ Mise à jour suite décision AG du 

30/06/2023. 

 

 
Article 8.2.C (Ententes séniors masculines) ➔ Mise à jour suite décision AG du 30/06/2023. 

 

 
Article 8.4 (Ententes séniores féminines) ➔ Ajout nouvel article. 

 

Résultat du vote : POUR : 476 voix, CONTRE : 35 voix. 

Modifications adoptées par 93,15 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 467 voix, CONTRE : 55 voix. 

Modification adoptée par 89,46 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 466 voix, CONTRE : 30 voix. 

Modification adoptée par 93,95 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 505 voix, CONTRE : 5 voix. 

Modification adoptée par 99,02 % des voix. 
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Article 18.4 (Dispositions générales des compétitions) ➔ Mise à jour suite décision AG du 

30/06/2023. 

 

 
Article 32.2 (Formalités d’après-match)➔ Modifications. 

 

 
Le Président remercie les clubs de leur confiance. Il déclare close l’assemblée générale 

extraordinaire et ouvre l’assemblée générale ordinaire. 

 
 
 

 

 
Gilles Rouffignat demande aux participants de se prononcer sur l’approbation du PV de l’AG 

du 30 juin 2023 à Soyaux. 

 

 
Gilles Rouffignat demande aux participants de se prononcer sur l’approbation du PV de l’AG 

financière du 12 au 14 Décembre 20223 par voie dématérialisée. 

 

Résultat du vote : POUR : 483 voix, CONTRE : 17 voix. 

Modification adoptée par 96,60 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 508 voix, CONTRE : 10 voix. 

Modification adoptée par 98,07 % des voix. 

2° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

Résultat du vote : POUR : 507 voix, CONTRE : 14 voix. 

Le PV de l’assemblée générale du 23/09/2022 est adopté par 97,31 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 473 voix, CONTRE : 47 voix. 

Le PV de l’assemblée générale du 23/09/2022 est adopté par 90,96 % des voix. 
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Informations sur la modification des statuts du District 

 
Comme tous les ans, des décisions sont votées lors de l’assemblée générale de la Fédération 

Française de football et s’appliquent de fait aux Ligues et Districts, sans que les clubs n’aient à 

les voter en assemblée générale de Ligue ou de District. 

 
Cela a été le cas lors de l’assemblée générale de la Fédération Française de football qui s’est 

déroulée le 16 décembre 2023. Sont impactés les articles : 8, 12.1 à 12.5, 13.1, 13.2.1, 13.3, 

13.7, 15.1. 
 

 
Rapport d’activités du Secrétaire général (saison 2023/2024) 

 
Jean-François Selle, Secrétaire général, fait une synthèse de son rapport d’activités en 

insistant sur 3 domaines : 

« Mesdames, Messieurs les Président(e)s, 

Malgré une multitude de faits marquants à souligner cette saison, j’en retiendrai 3 en synthèse : 

1° - Une saison marquée par sa longueur exceptionnelle en raison des intempéries « hors 

normes ». 

Depuis le mois d’octobre 2023, les commissions jeunes, féminines et séniors ont adapté leur 

calendrier respectif afin que l’ensemble des compétitions, puissent aller à leur terme. Sacré 

challenge, d’autant que la poule à 13 (initialement prévue à 12) en 1ère division n’a fait qu’aggraver 

les choses. 

Nous sommes conscients que cela a occasionné certaines difficultés au niveau des clubs, mais 

c’était le prix à payer pour conserver nos coupes départementales. 

2° - Un nombre croissant de faits et dossiers disciplinaires et notamment, ce qui est encore 

plus inquiétant, dans les catégories de jeunes. 

Pour preuve, le chiffre record de rencontres « à risque » que nous avons déclaré à la cellule 

violence et incivilité. Malheureusement, les violences et incivilités ne touchent pas que le 

rectangle vert mais également le pourtour de la main courante. Souvenons-nous des mois où le 

COVID nous a empêché de pratiquer notre passion ! 

Gardons en tête que nous devons être toutes et tous acteurs pour éradiquer de tels 

comportements qui ne font que nuire à l’image du football. 

3° - Au niveau des prises de licences, inversion de la courbe de baisse des licences et 

retour à une dynamique de croissance : 
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Une situation avec une croissance positive générale de 8,21% par rapport à la saison passée. 

Chez les pratiquants toutes catégories confondues une croissance positive de 8,81% dont une 

progression de 27,31% chez les filles. Contrairement à l’idée reçue, les dirigeants enregistrent 

également une bonne progression de 7,07% 

Bien entendu, ce bon résultat au global vous revient à vous les clubs, je tenais sincèrement 

à vous en féliciter. 

Je ne manquerai pas de saluer et de remercier très sincèrement toutes les personnes qui 

ont contribué activement à l’accomplissement des missions qui leur ont été confiées. Ces 

personnes du District sont : 

• Les 5 salariés 

• Les bénévoles que sont les 20 élus et les 120 membres cooptés qui composent nos 21 

commissions qui ont œuvré sans relâche afin de relever tous les défis qui se présentaient, 

et ils ont été nombreux cette saison, tant sur le plan sportif, administratif et financier. » 

 
Les clubs sont invités à se prononcer sur le rapport d’activités du Secrétaire général. 

 

 
Vœux des clubs 

Cette année, deux vœux ont été déposés par des clubs qui les présentent à l’assemblée générale. 

1° Vœu proposé par l’AS Chazelles : Faire des poules de niveaux U13 possibilité. 

La commission Compétitions des jeunes et le Comité de direction du District ont donné un avis 

défavorable. 

 
Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

 
2° Vœu proposé par l’AS Brie : "Ne pas faire jouer les jeunes pendant les vacances scolaires" 

La commission Compétitions des jeunes et le Comité de direction du District ont donné un avis 

favorable mais rappellent que c’est ce qui est mis en œuvre sur la version initiale du calendrier 

général mais mis à mal par les intempéries exceptionnelles de cette saison. 

Résultat du vote : POUR : 482 voix, CONTRE : 43 voix. 

Le rapport d’activités du Secrétaire général est adopté par 91,81 % des voix. 

Résultat du vote : POUR : 279 voix, CONTRE : 207 voix. 

Le vœu proposé par l’AS Chazelles est adopté par 57,41 % des voix. 



GOUVERNANCE 

AG 2023/2024 - SOYAUX - VENDREDI 28 JUIN 2024 

PROCES VERBAL 
PAGE 8/16 

 

 

 
Les clubs sont invités à se prononcer sur ce vœu. 

 

 
Le Président précise que la commission des compétitions jeunes établira le calendrier initial de 

la saison 2024/2025 en partant de ce principe et en isolant plus de dates de « rattrapage ». 

Comme tous les ans le calendrier sera ensuite adapté en fonction des intempéries et de leur 

impact sur le calendrier initial. 

 
Rapport moral du Président sur la mandature 2020/2024 

 
« Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents, 

 
En synthèse je considère cette mandature 2020/2024 comme plutôt réussie : 

• Fidèle à notre ligne de conduite « Proche, à l’écoute et utile », 

• Retour à la croissance du nombre de licenciés, 

• Relations avec les clubs resserrées et positives. 

Certes tout n’a pas été fait, mais nous en avons beaucoup fait. 

 
Nous avons évolué dans un contexte compliqué : 

• La période COVID…qui a beaucoup changé les comportements, 

• Les intempéries de plus en plus fréquentes qui perturbent la bonne tenue des 

compétitions (ex cette saison) ➔ mais nous avons été au bout : 

o Décalage fin de saison 

o Obligation de jouer en semaine…ou pendant les vacances scolaires pour les jeunes 

• Les relations avec la Ligue, non pas l’institution, mais avec la gouvernance, notamment 

le Président : 

o Nous ne sommes pas un cas isolé : 10 Districts / 12 de Nouvelle-Aquitaine sont 

aussi en rupture, 

o Nous espérons que ça change avec une nouvelle équipe …quelle qu’elle soit. 

 
Au rang du positif, je citerai quatre points : 

1° L’augmentation du nombre de licenciés : 

• Inversion de la courbe des licenciés, 

• Reprise d’une dynamique positive, près de 9% cette année…8% depuis 2020, 

• Merci aux clubs pour ce bon résultat qui leur revient en priorité. 

Résultat du vote : POUR : 446 voix, CONTRE : 59 voix. 

Le vœu proposé par l’AS Brie est adopté par 88,32 % des voix. 
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2° Le maintien de notre politique d’aide aux clubs : sur 4 saisons 82 K€ ➔ en moyenne 20 

K€/an : 

• Équipements et/ou matériels pour les clubs : 37 K€, 

• Abandon des engagements (saison COVID) : 18 K€, 

• Achat tablette pour tous les clubs : 16 K€, 

• Aides aux sections sportives : 7 K€, 

• Coup de pouce : 4 K€. 

3° Sécurisation de notre fonctionnement en remettant le District en ordre de marche : 

• Toilettage des Règlements Généraux (procédure forfait et intempéries) et création d’un 

Règlement Financier propre au District, 

• Organisation de nos commissions en pôle avec un Vice-Pdt à leur tête, 

• Commissions régaliennes indépendantes (Présidents ou animateurs extérieurs au 

Comité de direction. 

 
4° Quelques innovations ou grandes causes 

• Mission citoyenneté ➔ grande cause 2023/2024 sur la lutte contre les incivilités, le 

racisme et la violence avec quelques actions concrètes : 

o Participation active au collectif préfectoral (SDJES et CDOS) « lutte contre 

incivilités et les violences », 

o Cellule de réflexion et de veille sur les comportements ➔ avec les acteurs 

Jeunesse …centres sociaux et médiateurs de rue, 

o Conférence avec gendarmerie pour les clubs ➔ traitement des conflits et gestion 

du stress, 

• Touche pas à mon foot ➔ lutte contre incivilités sur les plateaux jeunes, 

• Coup de pouce ➔ aide aux projets des clubs, 

• École de la 2eme Chance ➔ soutien à l’accompagnement des jeunes en difficultés 

scolaires ou d’insertion, 

• Club des dirigeantes Charentaises ➔ plan mixité/parité FFF « la place de la femme dans 

le foot), 

• Tournoi de la fraternité ➔ foot comme facteur de rassemblement entre jeunes des 

quartiers, 

• Triathlon de la mode éthique ➔ le foot support de projet éducatif (collège M.de Valois), 

• Des clubs éco-responsables ➔ initiation d’un projet avec CALITOM qui reste à finaliser. 

 
Malheureusement, tout n’est pas positif. 
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Le football est le reflet de notre société avec son lot de problèmes. C’est un gros chantier qui 

nous dépasse…tout en nous concernant TOUS : 

• Causes : Perte des valeurs…absence de respect…refus de l’autorité…la loi du + fort 

• Impacts : 

o Augmentation des incivilités…matchs de jeunes…et hors du terrain 

o Des cas de discipline de + en + graves 

• Solutions de long terme autour de deux axes : 

o La prévention ➔ nous concerne tous : District et clubs, joueurs, éducateurs, 

parents, 

o Les sanctions ➔ la commission de discipline fait son travail avec sérieux et 

fermeté. Je les remercie de leur travail hebdomadaire sérieux, ingrat et injustement 

reconnu. 

 
Je souhaite aussi avoir deux attentions particulières. 

• N’oublions pas ceux qui nous ont quittés cette saison. Qu’ils soient membres de clubs ou 

du District. Ils sont malheureusement trop nombreux. Ce sont des personnes qui ont toutes 

énormément donné au football. Ayons de reconnaissantes et amicales pensées pour elles. 

• Je remercie également sincèrement celles et ceux qui nous apportent des moyens 

indispensables au développement de nos activités : nos partenaires du monde du football 

(FFF, LFA et LFNA), nos partenaires institutionnels, nos partenaires privés et les médias. 

La confiance qu’ils nous témoignent et la qualité des relations que nous avons su préserver 

dans la durée est la reconnaissance du sérieux de notre District et du bien fondé de nos 

actions. Dans un environnement de plus en plus difficile c’est un réconfort et un 

encouragement précieux. 

 

 
Mon avenir : je ne quitte pas le football : 

• Candidat à l’élection du nouveau Comité de direction de la Ligue, sur la liste Team 

Territoires soutenue par la quasi-totalité des Districts, 

• Je me présente comme Président délégué (N°2) en charge du fonctionnement de la Ligue 

que je gèrerai avec le Secrétaire général, le Trésorier général et le Directeur général, 

• Nos priorités : 

o Redorer l’image de la Ligue auprès des clubs avec un axe fort : l’UTILITÉ, 

o Volonté d’associer les Territoires : pas une Ligue qui impose, mais une Ligue qui 

facilite…tenir compte des spécificités de chaque territoire, 
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o Rétablir une gouvernance rénovée et transparente basée sur la confiance et le 

respect. 

 
En conclusion 

• Je pars avec le sentiment du devoir accompli…même si nous aurions pu faire plus, 

• J’ai beaucoup donné de mon temps ➔ Président, c’est à travail à temps plein…tous les 

jours…et pour mon compte 100% bénévole, 

• Je pars confiant pour l’avenir du District : 

o JF.Selle a les compétences…et je me suis engagé à l’accompagner chaque fois 

qu’il aura besoin, 

o JF.Selle connait bien la maison et les dossiers (8 ans de bons et loyaux services 

comme Secrétaire général), 

o Un changement de gouvernance à la Ligue devrait améliorer le fonctionnement. 

Je n’ai qu’un mot à vous dire…MERCI. » 
 

Les clubs sont invités à se prononcer sur le moral du Président pour la mandature 

2020/2024. 

 

 
Le Président remercie les clubs de leur confiance. Il déclare close l’assemblée générale 

ordinaire et ouvre l’assemblée générale élective. 

 
----------------------------------------------------------------------- 

 

 
Gilles Rouffignat invite Jean-François Selle, tête de liste « CAP 2028 » à venir présenter 

son programme et les membres de sa liste. 

 
« Mesdames, Messieurs les Président(e)s, 

La ligne conductrice de notre programme de la liste CAP 2028 et notre slogan « Ensemble 

construisons l’avenir » seront dans la continuité des 2 mandats précédents. 

Résultat du vote : POUR : 464 voix, CONTRE : 53 voix. 

Le rapport moral du Président sur la mandature 2020/2024 

est adopté par 89,75 % des voix. 

3° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ELECTIVE 
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Vous l’aurez compris, nous aurons besoin de votre soutien car nous devrons imaginer notre 

football de demain ensemble. Il n’y aura donc pas de grande réforme juste des réajustements en 

nous appuyant sur ce qui fonctionne tout en améliorant ce qui peut l’être. Nous avons la volonté 

d’intégrer des nouveautés et de vous simplifier votre et notre quotidien. 

 
Lors de la constitution de la liste CAP 2028, j’ai tenu à m’inscrire dans la continuité de mes 

deux mandats de secrétaire général au côté de Jean-Louis Dauphin puis de Gilles 

Rouffignat. 

Fort de l’expérience acquise et compte tenu du souhait d’arrêt de certains membres, la liste a été 

bâtie en renouvelant certaines responsabilités tout en insufflant du sang neuf. J’ai souhaité 

également l’apport de dirigeants et ou Présidents de club qui sont au cœur de l’activité au 

quotidien et qui connaissent très bien toutes les problématiques à essayer de corriger. 

Concernant l’organisation de notre instance, là encore je serai dans la continuité avec 

quelques réajustements qui je l’espère nous ferons gagner en efficacité et renforcer notre 

proximité. 

Nous garderons l’organisation en 5 pôles qui a fait ses preuves, pour rappel il s’agit des pôles 

« sportif », « arbitrage/officiels », « citoyenneté », « administration » et un pôle « juridiction » qui 

est indépendant et qui regroupe les 5 commissions dites « régaliennes » elles-mêmes 

indépendantes. 

Les 21 commissions constituant ces pôles ne seront pas réorganisées car ce format répond 

efficacement à l’ensemble de nos activités. 

Seul deux aménagements : 

• Concernant le renforcement du rôle du BUREAU qui aura pour conséquence la 

suppression des Comités de coordination, 

• Et le remplacement des référents de clubs par un centre de ressources constitués 

d’experts sur différentes compétences. (Formation, finances, FMI, … pour ne citer que 

quelques exemples) 

Nos objectifs se doivent d’être rassurants car nous appuyer sur les acquis et l’expérience 

des 2 dernières mandatures et mener une continuité de politique en gardant la même ligne de 

conduite « Proche, à l’écoute et utile ». Notre volonté étant de poursuivre la dynamique enfin 

retrouvée. 
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Les clubs sont invités à se prononcer sur l’élection de la liste CAP 2028 et sur le Comité 

de direction 2024-2028. 

 

 
Déclaration du nouveau Président : 

 
« Sans vouloir trop prendre de temps et impacté le déroulé de notre AG, je tiens à adresser 4 

MERCI. 

MERCI à vous, les clubs, tout d’abord des soutiens d’avant élection et de la confiance que vous 

m’accordez ce soir ainsi qu’à l’ensemble de ma liste. 

MERCI à Gilles, c’est grâce…ou à plutôt à cause de toi que je suis là ce soir et je te souhaite 

bonne chance pour tes futures échéances. 

MERCI à mes colistiers d’avoir accepté de faire partie de l’aventure. Nous avons de belles 

choses à faire et j’ai pleinement confiance en vous. 

Enfin, MERCI à tous les membres cooptés du District qui vont rallier notre cause durant la 

période estivale et ouvrés sans compter et sans qui nous ne serions pas en capacité de mener à 

bien nos missions. 

Le résultat du vote de ce soir, malgré qu’il n’y ait qu’une seule liste en lisse nous conduit à une 

obligation : Ne pas vous décevoir. Je m’engage à œuvrer dans l’intérêt général de notre 

discipline et de me concentrer uniquement à cet effet sans aucune autre perspective 

footballistique. 

Vous l’avez compris et c’était le sens de notre slogan de liste, je ne conçois pas que nous n’allions 

pas ENSEMBLE, clubs et District, dans le même sens et je souhaite vous associer à imaginer le 

football de demain. 

Toutes les idées seront bonnes à prendre tant qu’elles sont partagées et justifiées par le collectif. 

Je serai à l’écoute de tous, dès l’instant ou le mot d’ordre reste la bienveillance. 

J’ai conscience de la tâche et des difficultés qui nous attendent, mais je sais compter sur les 

personnes qui se sont engagées à mes côtés. Si je ne devais retenir que 3 verbes qui décrivent 

les actions de nos 4 ans à venir, se serait ACCOMPAGNER, DÉVELOPPER et ÉRADIQUER. 

• ACCOMPAGNER : les clubs ont besoins de soutien dans les différentes démarches, 

qu’elles soient sportives, administratives et financières. Le Turnover important dans les 

équipes dirigeantes et le manque d’information aux nouveaux dirigeants de clubs sont 

souvent propices à des incompréhensions et des tensions inutiles et injustifiées. 

Résultat du vote : POUR : 449 voix, CONTRE : 35 voix. 

La liste « Cap 2028 » est élue par 92,77 % des voix. 
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• DÉVELOPPER : le football tout simplement, mais aussi le partenariat, les pratiques, 

l’image du foot en général, l’état d’esprit citoyen et solidaire, la tolérance et bien entendu 

si possible le nombre de licenciés. 

• ÉRADIQUER : mais le chantier est vaste et pour l’instant personne n’a malheureusement 

trouvé le remède miracle même en dehors du football…je pense aux mauvais 

comportements, …aux incivilités…à la violence…au racisme…au sexisme…à 

l’intolérance…et plus dur que tout : à la bêtise qui sévie autour d’un terrain mais aussi sur 

les réseaux sociaux. Nous avons donc du travail à faire, mais sur ce point, nous serons 

intransigeants. 

La priorité durant cet été sera de mettre en place la nouvelle équipe, de constituer les 21 

commissions, d’organiser nos calendriers et nos compétitions dans le but de lancer sereinement 

la nouvelle saison qui se profile déjà. 

Avant de repasser la main à Gilles pour la dernière partie de l’AG et de sa conclusion, Il ne me 

reste plus qu’à vous souhaiter de bonnes vacances estivales et de profiter pleinement de ce 

moment de détente bien mérité avant de se retrouver pour la nouvelle saison 2024-2025. » 

 
Le Président déclare close l’assemblée générale élective et propose au nouveau Président 

de participer aux remises de récompenses qui vont clôturer cette soirée. 

 

 

 
Remise des récompenses aux Coupes Jeunes 

• Coupe U 14/U17 Féminines – SUPER U Charente – Trophée Marylin Fort : ACFC 

• Coupe U13 – SUPER U Charente – Trophée Jean-Jacques Raboisson : JA. Bel Air B 

• Coupe U13 – SUPER U Charente – Trophée Roland Duqueroix : GJ. LAC 16 

• Coupe U15 – SUPER U Charente – Trophée Serge Delavaud : JA. Bel Air 

• Coupe U17 – SUPER U Charente – Trophée Michel Piat : CS. Leroy 

• Festival U13 Pitch (garçons) : UA. Cognac 

• Festival U13 Pitch (féminines) : ACFC 

 
Remise des récompenses Coupes Seniors 

• Coupe Féminines à 8 – Crédit Agricole – Trophée Dominique Bernard : Athletico 

Bellevigne 

• Coupe des Réserves – Crédit Agricole – Trophée Pierre Labonne : ES. Champniers C 

• Coupe du District – Crédit Agricole – Trophée Jacky Debris : Ent Berneuil Salles 

• Coupe de la Charente – Crédit Agricole – Trophée M.Brachet : ES.Linars 
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Remise des récompenses aux CHAMPIONS 

• Champion 1ère division : SC. Mouthiers 

• Champion 2ème division : FC Charente Limousine B 

• Champion 3ème division : FC St Hilaire de Barbezieux 

• Champion 4ème division : SC. Agris 

• Champion 5ème division : FC St Hilaire de Barbezieux B 

• Champion Critérium à 7 : AS. Merpins C 
 
 

 
Remise de récompenses surprise 

25 clubs sont récompensés par tirage au sort et reçoivent une dotation surprise en équipements 

offerte par le District. 

Liste des clubs tirés au sort : 

• Lot 1 : ENT. BERNEUIL SALLES BARBEZIEUX 

• Lot 2 : JEUNESSE SPORTIVE GRANDE CHAMPAGNE 

• Lot 3 : AM.S. PUYMOYEN 

• Lot 4 : C.S. ST MICHEL S/CHARENTE 

• Lot 5 : ASPTT DIRAC FOOT 

• Lot 6 : AM.S. MERPINS 

• Lot 7 : A.S. CONDEON REIGNAC 

• Lot 8 : ÉTOILE SPORTIVE ARS 

• Lot 9 : ENT.S. NERCILLAC REPARSAC 

• Lot 10 : U.S. DE BOUEX 

• Lot 11 : U.S. CHASSENEUIL 

• Lot 12 : LOISIR SPORTIF CLUB FEUILLADE 

• Lot 13 : AM.S. DES BORDERIES DE LOUZAC 

• Lot 14 : A.S. ST AULAIS CHALLIGNAC 

• Lot 15 : LA ROCHE-RIVIERES FOOTBALL CLUB TARDOIRE 

• Lot 16 : A.S. DE SALLES D'ANGLES 

• Lot 17 : F. C. DE ST AMANT DE BOIXE 

• Lot 18 : ENT.S. ELAN CHARENTAIS 

• Lot 19 : F.C. HAUTE CHARENTE 

• Lot 20 : C.A. ST MEME LES CARRIERES 

• Lot 21 : F.C. FONTAFIE 

• Lot 22 : TENNIS BALLON ANGOUMOISIN 
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• Lot 23 : ET.S. FLEAC 

• Lot 24 : O. FC. DE RUELLE 

• Lot 25 : ANIMATION L. ST BRICE 

 
Hommage à Emma Gautier 

Le Président tient à féliciter Emma Gautier, conseillère technique départementale, qui a décidé 

de quitter le District pour s’engager dans une autre voie professionnelle. Il la remercie pour son 

engagement sans faille sur le développement des pratiques et notamment celui du foot féminin. 

Il insiste aussi sur son rôle moteur pour aider la commission « Développement du foot féminin » 

à se structurer et à attirer de nouveaux membres. Il lui souhaite la plus grande réussite dans 

son orientation professionnelle et lui redis qu’elle sera toujours la bienvenue au District. 

 
Médailles fédérales 

 
Gilles Rouffignat et Jean-François Selle ont remis deux médailles fédérales à deux fidèles 

dirigeants et serviteurs du football charentais : Claude Coussy de l’AS.Chazelles (médaille 

d’argent) et Michel Bourin « la bible du foot charentais » comme l’a qualifié Gilles Rouffignat des 

Coqs rouges Mansle (médaille de Vermeil) qui réalise toutes les semaines les résultats, 

commentaires et présentation des matchs. 

 
Le Président sortant précise que la passation de pouvoir officielle avec le Président élu aura lieu 
lundi 8 juillet, ce qui leur permettra d’avoir le temps d’assurer une transition des dossiers sereines 
et efficaces. 

 
Les deux Présidents invitent les clubs et participants à partager le verre de l’amitié. 

 
 
 

 
Le Président sortant Le Président élu 

Gilles Rouffignat Jean-François Selle 
 


